
 	  anuphti hat Folgendes geschrieben:			  Hallo Günter, 

diese Art der Werbung finde ich ausgesprochen witzig und dadurch sympathisch!
Weiter so und viel Erfolg mit Deinen Krimis!

Liebe Grüße
Nuff	

Vermutlich darf man nicht übertreiben. Hinterher sind die Leser vielleicht sauer, dass ihre Erwartungen nicht
erfüllt wurden.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Die letzte Fähre ging um Fünf -

Geschrieben am 01.02.2023 von Günter Wendt
im Deutschen Schriftstellerforum
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